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本日をもって２学期前半が終了しました。これまで、子供たちが大きなけがもなく実りの

多い学校生活を送ることができたのも、保護者の皆様や御家族の皆様、そして地域の皆様の

御支援や見守りがあったからこそです。本当にありがとうございました。

さて、明日からは、子供たちが楽しみにしている冬休みです。学校では、以下の点を中心

に指導しました。

①生活のリズムを崩さないこと（早寝早起き朝ごはん）

②「火」「水（雪・氷）」「車」の事故に気を付けること

③お金（お年玉）の使い方を考えること

中埣小だより
『夢（めあて）に向かってチャレンジする子どもの育成』をめざして

第１１号 美里町立中埣小学校

令和６年１２月２３日

≪１月の行事予定≫

☆２学期前半終了！明日からは冬休み！

毎週月・木…外国語(5､6年)、月…外国語活動(3､4年)、SC…ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校日

1/8（水）冬休み明け集会

・８：１０登校

・通常時程 ３校時限 １１：３５下校

・スクールバス １１：４０(軍高中)

１２：１０(平)

また、これに加えて心配されるのがゲームやスマホ等の「デ

ジタルデバイス」の使用時間が長くなることです。

昨今、これら「デジタルデバイス」の使い過ぎによる子供の

脳への悪影響が注目されています。学力低下にもつながると言

われていますが、「コミュニケーション能力」や「自律心」の

成長も心配されます。ぜひ、長期休業をよい機会として捉え、

お子さんと「デジタルデバイスの使い方」について話し合い、

お子さんに約束事を決めさせてください。「自分で決めたルー

ル」は、守る子供が多いそうです。

充実した冬休みを過ごし、令和７年１月８日に元気な笑顔で

登校して来ることを楽しみにしています。それでは、どうぞよ

いお年をお迎えください。

12/3 3・4年生:読み聞かせ

12/11 1年:表現集会・音読発表



文化広報部会18:30

【賛成意見】○学校と地域が触れ合える。（同意見２名） 〇地域同士が触れ合える。

○児童数が少ないと心配。 〇人数が多い方が盛り上がる。

学習参観、懇談会での御意見、ありがとうございました。

①「中埣小学校の教育に関するアンケート」への御協力、ありがとうございます。回答期限は、本日（１２

／２３）までとなっております。結果については、後日お知らせいたします。

②学校閉庁日に緊急事態があった場合は、以下の学校用携帯電話か教育総務課まで御連絡ください。

・学校用携帯電話 ０８０－６２９２－６８２０

・教育総務課 ０２２９－５８－０５００

③おめでたい話題です。〇年担任 〇〇〇〇教諭が、新しい命を授かり産前休暇のため、年明けからお休み

をいただきます。代わりに、教務主任の髙橋浩教諭が２年担任となります。

６日の学習参観、ＰＴＡ臨時全体会、そして懇談会にたくさんの保護者の方々に御参加いただきました。

ありがとうございました。懇談会では、今後の運動会のあり方について、貴重な御意見をいただきまし

た。結果については、以下を御参照ください。皆様からの御意見をもとに職員間でも話し合い、来年度以

降の方向性を決めていきます。今回、地域の行事に直接関わられている保護者の皆様の御意見を聞かせて

いただいて良かったと感じています。重ねて御礼を申し上げます。ありがとうございました。

《連絡》

【合同開催とする場合の条件】※競技を減らして、子供メインに。子供を主役に。

※競技を減らせばできるのでは。

※昼食を準備する負担がなければ。

※各クラスの児童数が１桁になったら考えても良い。将来的に、ならよし。

【その他】・それぞれ別物なので、一緒にするとどうなるかよく分からない。

・運動会は、集団行動でビシッとしたもの。スポーツ大会は大人中心で子供は自由。

・他の地域で合同開催してうまくいっている所があるなら、そこを参考に。

・子供の思いも取り入れるべき。子供たちは「運動会」をしたいと思っているかもしれない。

・「運動会の意義」とは、よく分からないが、それが達成できない人数なら無理してやらな

くてもよいのではないか。

・親子競技を増やして、内容を地域と学校で考えては？

・先生たちの競技を入れてはどうか？（先生vs保護者など）

・北浦小と合同ではどうか？

【反対意見】●子供メインにならない。子供のやる気を尊重したい。

●誰が主役か分からない。

●低学年の体力が心配。 ●親が競技も応援も、では忙しい。

●地区以外から祖父母も来るのに、地区も一緒なのはどうか。

●保護者ではない参加者もいるので、合同は違和感がある。

●子供がいるからスポーツ大会に行っているが、卒業したら行かないと思う。

●開催時間が午後まで（一日）は厳しい。●昼食（弁当）を準備するのが、ちょっと負担。

●運営する親は、会計・運営・豚汁作りととても大変で、応援どころではない。

●地区は景品もあって、会計をどうするかなど、すり合わせが大変。

●先生方との打合せなどの兼ね合いで大変 ●地区は、高齢者が多く参加が少ない。

●児童数が減ったからといって、教育効果が無くなるわけではないのでは。

●地区と一緒で、教育的意義が達成できるか。 ●「盛り上がり」は、感じ方の問題。


